

Der völkische Staat hat die Rasse in den Mittelpunkt des allgemeinen Lebens zu setzen. (Hitler, Mein Kampf)

Das Dritte Reich hat diese Forderung in die Tat umgesetzt. Das bedeutet, daß jeder deutsche Volksgenosse über Fragen der Rassenhygiene und Erbgesundheitslehre genau Bescheid wissen muß.

Deshalb hat die älteste deutsche populär-wissenschaftliche Rassezeitschrift

Volk und Rasse

Illustrierte Monatschrift für deutsches Volkstum
Rassenkunde Rassenpflege

noch unbegrenzte Absatzmöglichkeiten.

Auflage Januar 1936:

14 500 Stück

Aus dem Inhalt des Januarheftes:

Das Verebben der akademischen Hochflut in volksbiologischer Betrachtung.

Von Staatsminister a. D. Dr. W. Hartnack

Über die rassische Bedeutung der Auslandsdeutschen. Von Dr. E. Hügel

Die Verbreitung der Bluterkrankheit.

Von Geh. Med. Rat Dr. M. Fischer

Rassenhygienische Filmschau / Ehegesundheitsgesetz und Moral / Auslese.

Firmen, die zu Beginn des neuen Jahrgangs eine neue Bezieherwerbung durchführen wollen, erhalten kostenlos Probehefte, Plakate und Vorschläge für die Werbung.



München 2 GW

J. F. Lehmanns Verlag

*Gott giebt die
Nüsse
aber er bröckelt sie
nicht auf*
Weimar
d. 9. Okt.
1811 Goethe

Trost bei Goethe

*

Ein Buch
des Trostes, der Freude
der Liebe
der Lebenskunst
und des guten Glücks

*

Erscheint im Speidel Verlag

*

Die ihr Felsen und Bäume bewohnet,
o heilsame Nymphen,
Gebt jeglichen gern, was er im Stillen
begehrt,
Schaffet dem Traurigen Muth,
dem Zweifelhaften Belehrung,
Und dem Liebenden goennt,
daß ihm begegne sein Glück.
Denn euch gaben die Goetter, was sie
den Menschen versagten:
Jedem der euch vertraut, hilffreich und
troestlich zu seyn.

*

Ein Buch zum Schenken